



#PUEBLA

DESCARTA QUE HAYA FRACTURA

ALEJANDRO ARMENTA
ASEGURÓ QUE EN MORENA
TODOS SON PROFESIONALES



FOTO: CUARTOSCURO

AGENDA

- Dejará su cargo como senador a finales de año.

CLAUDIA ESPINOZA



ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en Puebla, Alejandro Armenta Mier, señaló que dentro de Morena todos son profesionales, por lo que no hay riesgo de que existan fracturas en el partido.

En su primera rueda de prensa como coordinador manifestó que está en contacto con todos los aspirantes, incluso con el diputado federal Ignacio Mier a quien calificó como un profesional político con amplia experiencia.

Dijo que en estos momentos se encuentra en la fase de suma de esfuerzos con la militancia y distintos grupos de morenistas para después comenzar la defensa del proyecto de nación que encabeza Andrés Manuel López Obrador.

Respecto a la fecha en que dejará su cargo como senador de la República, indicó que será hasta después del 15 de diciembre porque hay un periodo de receso en las actividades legislativas. 🗳️

2

MÓDULOS TITNERANTES SE INSTALARON PARA DAR INE A JÓVENES.